



Excmo. Ayuntamiento de Alicante

**ACTA ASAMBLEA DISTRITO 1**  
**18-07-2012**

SESIÓN ORDINARIA  
FECHA: 18-07-2012

**Asistentes**

**Presidente:**

D. Andrés Llorens Fuster

**Vicepresidenta:**

D<sup>a</sup> Marta García –Romeu de la Vega

**Vocales:**

D<sup>a</sup> Belén Gonzalez Molina

D: Gabriel Moreno Romero de Avila

D. Miguel Ángel Pavón García

D. Fernando Llopis Pascual

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Teresa Navarro Seguí

D. Francisco José Esteve Ortuño

D<sup>a</sup> Noemí San Roque Olmos

D. Pedro Nuñez García

D. Francisco Sánchez Cristóbal

D. Miguel Ángel García Muñoz

D. Francisco Sierra Carrasco

D. Francisco Mario Font Bellot

**Concejala de Participación**

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Goitia Quintana

**Asitentes:**

AVV Gran Vía Norte-Parque

Las Avenidas

A.VV. San Antón

A.VV Barrio Obrero

A.V.V. Arrabal Roig

A.V.V Campoamor-Plza América

A.V.V Centro Diputación Renfe

Asociación Amas de Casa  
S.C.D. Empleados Públicos Provincia  
De Alicante

Asociación Acote  
Asociación Jubilados y Pensionistas  
Asociación Movimiento por Benalua  
Asociación Aculco  
Taller de la Solidaridad  
Centro Tradicional  
Federación Casas Regionales  
Amigos de Casas Colgadas de Cuenca

**Asesores:**

D.José Miguel Rodriguez

**Secretaria:**

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Carmen Baldo Suarez

**Acta**

En la ciudad de Alicante, a dieciocho de julio de dos mil doce, siendo las 19:30 horas, en el Salón de Actos de la Casa de la Festa, se reúnen los miembros componentes de esta Junta y demás asistentes que al margen se relacionan.

Se inicia la reunión por el Sr. Presidente y se pasa a tratar los asuntos relacionados con el orden del día

**Punto 1º. Lectura y aprobación del Acta de la sesión anterior:**

Quedando este punto aprobado

**Punto 2 – Informe de la Comisión de Presupuestos Participativos :** Informe de D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Goitia, relativo a la situación en que se encuentra la ejecución de las propuestas aprobadas por las asambleas correspondientes a los años 2008,2009,2010,2011 y visionado de las principales obras realizadas.

D. Gabriel Moreno dice que a los vecinos no se les ha consultado hasta ahora el presupuesto de 2012, D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Goitia contesta que en la reunión anterior ya se informó de las circunstancias que para este año impidieron la consulta que anualmente se venía haciendo.

D. Miguel Ángel Pavón comenta que en el presupuesto de 2012 si que hay inversiones y que según el reglamento de Participación es obligatorio destinar un porcentaje, plantea un ruego en el sentido de que se modifique el presupuesto y que se destine tal porcentaje a las necesidades del Distrito.

**Punto 3 – Presentación líneas de trabajo para su aprobación por la Asamblea:**

El Sr. Presidente cede la palabra a D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Ángeles Goitia, quien da cuenta de la reunión mantenida con los representantes de los Distritos, en la que se puso de manifiesto la necesidad de seguir trabajando conjuntamente ,tal y como se venía haciendo para la preparación de los Presupuestos Participativos, con independencia de la existencia o no de fondos, ya que los logros han sido significativos y no debe perderse este sistema de trabajo, por lo que consideran deberá seguirse no solo en cuanto a los presupuestos participativos sino también a los presupuestos municipales, creándose, al efecto, grupos de trabajo que preparen , junto con la Presidencia del Distrito y la Concejalía de Participación Ciudadana, los contenidos que la Asamblea o la Junta correspondiente consideren necesarios.

D. Francisco Mario Font-Bellot y D<sup>a</sup> Noemí San Roque Olmo se ofrecen para el grupo de trabajo, al que se apoyara desde Participación Ciudadana y con los que se establecerá la dinámica de trabajo

Igualmente se pregunta si sería posible que lo que se acuerde en esa comisión se traslade al resto, D<sup>a</sup> Noemí San Roque contesta que esa es la línea de trabajo que se pretende seguir.

Interviene D. Mario Font para expresar que ese es un sentimiento que todos tienen y consideran que deberían llegarles los proyectos de las Concejalías.

Movimiento por Benalua pregunta quienes forman parte de la comisión, se contesta que se acordó que fueran 2 representantes de cada junta, con la Concejala de Participación Ciudadana y la Presidencia de cada Junta.

#### **Ruegos y Preguntas :**

D. Miguel Ángel Pavón ruega que la asamblea de Distrito y la Junta se utilicen para consultar a los Ciudadanos sobre proyectos que les afectan, como aparcamientos en superficie. Tampoco se ha consultado el tema de los impuestos y tasas que van a efectuar subidas importantes, igual que con los kioscos que se van a instalar en el Parque de Canalejas. Reitera el ruego de que todo esto se trate en la asamblea previo a su aprobación. También comunica que ha preguntado por el trato que se dará a la Iglesia del Asilo.

D. Andrés Llorens dice que se trasladará a las Concejalías las peticiones ,ya que hay varios cauces para dar participación.

Movimiento por Benalua dice que hay una preocupación por el tema del Asilo demostrado por varios colectivos que se han unido para su defensa, es un espacio importante y se debería aprovechar para hacer una permuta al Obispado.

D.Andrés Llorens agradece el comentario que trasladará a la Sra. Alcaldesa.

Movimiento por Benalúa presenta como propuesta que el espacio del Ficus, que es un espacio que está cerrado, se pueda utilizar y así tener una zona verde. Igual pasa con el Ficus del Barrio de José Antonio y 3 de los barracones de Benalúa que están cerrados y sin utilización, con lo que se conseguirá zonas verdes y deportivas para utilización por los vecinos.

Otro tema es la línea 2 que era la única que pasaba por Benalúa y se ha suprimido y trasladado a Catedrático Soler. Se comenta que Benalúa Sur esta infectada de ratas y preguntan por que no se ejecutan los avales y se termina la obra., otra cuestión es que todo el Barrio está en contra de la zona Azul, lo que hace falta son plazas de parking, debería aprovecharse el solar del Antiguo Cuartel de Benalua,

Interviene D. Fernando Llopis para manifestar que todos los grupos de la oposición se han opuesto a la zona azul, respecto al Colegio van a llevar una propuesta al próximo Pleno, también han presentado una propuesta respecto a los autobuses por el recorte de líneas.

El Sr. Buendía pregunta por el terreno de la Estación de Autobuses si se va a hacer el ambulatorio, D. Andres Llorens contesta que está recogido en el proyecto

D. Francisco Sanchez dice que considera que los patios de los Colegios deberían poder utilizarse fuera de las horas lectivas, dice que ha hablado con el Colegio de San Nicolas de Bari y que la directora no tiene problema pero necesita un escrito del Ayto que lo autorice. D. Andrés Llorens manifiesta que lo hará llegar al Concejal del Área.

D. Manuel Fernández quiere hacer constar su oposición a los kioscos de Canalejas, a esta propuesta se adhiere Movimiento por Benalua.

D. Miguel Ángel García pregunta cual es el problema de los Kioscos hoy es un parque muerto, que podría revitalizarse contesta D.Miguel Angel Pavón de los que considera que no se ha seguido la tramitación y además no se esta conforme con su instalación, por su excesivo número.

D. Andrés Llorens manifiesta que la mayoría de los pasos que ha señalado D. Miguel Ángel Pavón no son preceptivos.

D. Gabriel Moreno manifiesta que está de acuerdo en que en muchos casos hay que dinamizar espacios pero no que se limite el uso para el resto de los ciudadanos. Considera que el equipo de gobierno debería de plantearse el proyecto, la Asociación del Centro Tradicional comenta que todo lo que sean Bares, Restaurantes generan suciedad, malos olores, ruidos etc. La Plaza de de Correos está muy fea y muy sucia, necesita un arreglo importante, habría que vallar los ficus para proteger las raices, dicen que no les gusta que circulen los vehículos por la Explanada lo que ocurre siempre que hay conciertos en la Concha. Los restaurantes del centro sacan las bolsas de basura y no las llevan al contenedor, dicen que han comprobado las licencias de la zona de San Francisco .y ninguno cumple con las mesas que tienen concedidas.

El exceso de bares y restaurantes produce mucho ruido y no cierran a la hora que tienen autorizada, tratándose de la zona del centro tradicional debería controlarse la instalación de `Pubs y no debería permitirse que estén puerta con puerta.

D. Andrés Llorens considera que como es una problemática muy concreta debería tratarse con el Concejal responsable, exponen que ya lo han hecho y que no tienen nada en contra pero si hay una ordenanza que se cumpla .D. Francisco Sanchez señala el problema, por la suciedad y la seguridad .La asociación Centro Tradicional dice que quieren tanto a la plaza de correos que pretenden defenderla y que este bien arreglada.

Y siendo las 19:30 horas del día al comienzo indicado, y cumplido el objeto de la reunión se levanta la sesión, de ella se extiende la presente acta que, con el visto bueno de la Sra. Presidenta, autorizo con mi firma.

Vº. Bº.  
El Presidente

Fdo.: D. Andrés Llorens Fuster

La Secretaria

Fdo.: Mª. Carmen Baldó Suárez

